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ACTA RESOLUTIVA DE LA SESIÓN No. 022 ORDINARIA  

DE LA COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA 
 

 

En el Distrito Metropolitano de Quito, siendo las 14h39 del 20 de julio de 2020, conforme 

la convocatoria No. 022 del mismo año, se lleva a cabo de manera virtual por medio de 

la plataforma tecnológica "Teams", la sesión ordinaria de la Comisión de Planificación 

Estratégica, presidida por el concejal Omar Cevallos. 
 

Por disposición del Presidente de la Comisión, se procede a constatar el quórum 

reglamentario en la sala, el mismo que se encuentra conformado por los siguientes 

concejales: Omar Cevallos y René Bedón, de conformidad con el siguiente detalle:  
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – INICIO SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez  1 

TOTAL 2 1 
 

Se registra la presencia de los siguientes funcionarios municipales: Fernando Rojas 

Subprocurador Metropolitano;  Vladimir Tapia, Secretario de Territorio Hábitat y 

Vivienda (e); Daniela Mariño y Paulina Faijó, funcionarias de la Secretaría General de 

Planificación; Paúl Jimenez, Director Ejecutivo (e) del Instituto Metropolitano de 

Planificación Urbana;  Susana Añasco, asesora del concejal Eduardo del Pozo; Sebastián 

Nader, asesor de la concejala Soledad Benítez; Mónica Vinocunga, asesora del concejal 

René Bedón; Pablo Jaramillo, Hernán Bedoya y Alejandro Montúfar asesores del concejal 

Omar Cevallos; y, Patricio Salazar, funcionario de la Secretaría General del Concejo. 
 

Asisten como concejales invitados Mónica Sandoval y Eduardo del Pozo. 
 

Paúl Carvajal, delegado de la Secretaría General del Concejo Metropolitano de Quito, 

constata que existe el quórum legal y reglamentario y procede a dar lectura del orden 

del día: 
 

1. Aprobación del acta de la sesión de comisión de fecha 06 de julio de 2020; 

2. Estado del PMDOT; 

3. Informes de Mesas de Trabajo;  

4. Varios.   
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, solicita tomar votación del orden 

del día, con los siguientes resultados: 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 
 

   1 
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El orden del día es aprobado por dos miembros de la Comisión. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 

Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de la sesión de comisión de fecha 

06 de julio de 2020. 
 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, consulta si existen observaciones 

y solicita tomar votación, con los siguientes resultados: 
 

 

Los miembros de la Comisión aprueban el acta sin observaciones. 
 

Segundo punto del orden del día: Estado del PMDOT. 

Se incorpora a la sesión la concejala Soledad Benítez 14h44 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; explica el estado 

y matrices de avances. Indica que se está consolidando y se está revisando. Además se 

está preparando el Marco Lógico en proyectos. Se requiere iniciar con la 

transvercialización de enfoque en derechos y el trabajo se inició con las acciones más 

relevantes. Las mesas de trabajo se realizan con componentes del diagnóstico generado 

y en esta semana se esperan las políticas. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, señala que han existido varias 

reuniones. En otras cosas manifiesta el respaldo a Daniela Mariño por el impase en una 

de las mesas de trabajo. Indica que sería ideal tener aprobado el PMDOT hasta fines de 

diciembre y pide continuar con los esfuerzos. Hay que coordinar con Movilidad sobre 

rutas y frecuencias. 

Concejala Soledad Benítez; indica que existen preocupaciones por la integralidad del 

trabajo y realiza varias observaciones por el cumplimiento de la visión y la Ley de 

Ordenamiento Territorial. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; realiza 

aclaraciones a las observaciones y comenta que el modelo adoptado es de Ciudad 

Saludable de la OMS e informa que se pasará la matriz con dicho modelo. Se han 

realizado simulaciones y se ha sugerido cambios. 

Concejal René Bedón; informa sobre el trabajo que se está realizando en la Comisión de 

Uso de Suelo para la elaboración del PUGS, además comenta sobre la socialización del 

René Bedón 1     

TOTAL 2 0 0 0 1 

REGISTRO DE VOTACIÓN 

INTEGRANTES  

COMISIÓN 

A 

FAVOR 

EN 

CONTRA 

ABSTENCIÓN EN 

BLANCO 

AUSENTE 

Omar Cevallos 1     

Soledad Benítez 
 

   1 

René Bedón 1     

TOTAL 2 0 0 0 1 
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componente estructurante se encuentra en proceso. Indica que le concejal Morales ha 

solicitado mayor detalle en lo referente a participación. Comenta también que para la 

academia existen preocupaciones y también indica que hay que revisar la ordenanza de 

reactivación económica.   

Concejala Soledad Benítez; solicita el envío de la información sobre integralidad con la 

Ley de Ordenamiento Territorial ya que es importante mostrar su vinculación. 

Vladimir Tapia, Secretario de Territorio Hábitat y Vivienda (e); complementa la 

explicación del trabajo del PUGS. Indica que planes anteriores no tenían relación y 

comenta sobre la articulación de los proyectos PMDOT y PUGS con instrumentos de la 

LOTUS. Explica el diagnóstico y primer borrador de modelo territorial y sus 

articulaciones. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, observa que uno de los problemas 

de Quito era la planificación urbana lo cual se ha evidenciado. 

Tercer punto del orden del día: Informes de Mesas de Trabajo. 

Alejandro Montúfar asesores del concejal Omar Cevallos; realiza una breve introducción 

y explica cómo se está trabajando. Se establecieron nueve mesas de trabajo y van cuatro 

realizadas. Se está levantando acta y memoria con sus asistentes, todo quedará 

sistematizado. Comenta que el trabajo tiene por objeto que al llegar a la sesión de Concejo 

no existan muchas observaciones. 

El presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, indica que lo importante son las 

conclusiones obtenidas y los participantes deben entender que las reuniones no son para 

proyectos puntuales, sino una planificación a futuro. 

Daniela Mariño, funcionaria de la Secretaría General de Planificación; realiza 

aclaraciones y comenta que las empresas hacen ranqueo para sus proyectos por la 

diversidad y cantidad. Explica sobre la metodología, la cual no puede ser sobrepasada. 

Cuarto punto del orden del día: Varios. 
 

No hay puntos varios que tratar. 
 

El Presidente de la Comisión, concejal Omar Cevallos, sin tener más puntos a tratar, 

clausura la sesión siendo las 16h05 

REGISTRO DE ASISTENCIA – FINALIZACIÓN SESIÓN 

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3 0 
 

 

Para constancia firman el Sr. Omar Cevallos, Presidente de la Comisión de Planificación 

Estratégica; y, la Abg. Damaris Ortiz Pasuy, Secretaria General del Concejo 

Metropolitano de Quito (E). 
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Sr. Omar Cevallos         Abg. Damaris Ortiz Pasuy 

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE     SECRETARIA GENERAL DEL  

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA                         CONCEJO METROPOLITANO (E) 
 

REGISTRO DE ASISTENCIA – RESUMEN DE SESIÓN  

INTEGRANTE COMISIÓN PRESENTE AUSENTE 

Omar Cevallos 1  

René Bedón Garzón 1  

Soledad Benítez 1  

TOTAL 3  
 
 

Acción: Responsable: Unidad: Fecha: Sumilla: 

Elaborado por:  Paúl Carvajal SCPE 2020-07-27  
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